

ABSTRAK

Asep Saepul Hikmah, NIM 131401352, judul skripsi: **Pengaruh Biaya Produksi dan Penetapan Harga Terhadap Pendapatan Produsen** (Studi Kasus Pada Produsen Emping Melinjo di Kecamatan Cikedal, Kabupaten Pandeglang).

Biaya produksi akan menentukan jumlah input bahan baku produksi dan akan berpengaruh pada output yang dihasilkan dalam produksi tersebut. Semakin banyak output yang dihasilkan maka akan semakin banyak juga output yang akan dijual. Sehingga pendapatan produsen akan semakin meningkat. Pendapatan dihasilkan dari total penjualan (laba kotor) dikurangi biaya produksi. Kegiatan produksi mempertimbangkan biaya produksi agar nilai dari suatu barang yang di produksi tersebut akan lebih murah dari suatu harga produk tersebut. Untuk itu seorang produsen menekan jumlah biaya produksi agar mencapai pendapatan atau keuntungan yang besar.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pengaruh biaya produksi terhadap pendapatan produsen emping melinjo di Kecamatan Cikedal?, 2) Bagaimana pengaruh penetapan harga terhadap pendapatan produsen emping melinjo di Kecamatan Cikedal?, 3) Bagaimana pengaruh biaya produksi dan penetapan harga terhadap pendapatan produsen emping di Kecamatan Cikedal?.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Untuk mengetahui pengaruh biaya produksi terhadap pendapatan produsen emping melinjo di Kecamatan Cikedal. 2) Untuk mengetahui pengaruh penetapan harga terhadap pendapatan produsen emping melinjo di Kecamatan Cikedal. 3) Untuk mengetahui pengaruh biaya produksi dan penetapan harga secara simultan terhadap pendapatan produsen emping melinjo di Kecamatan Cikedal.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif yang menggunakan tiga variabel, yaitu biaya produksi sebagai variabel independen pertama, penetapan harga sebagai variabel independen kedua. Dan pendapatan produsen sebagai variabel dependen dengan jumlah sampel 36 diambil dari seluruh populasi. Jenis data yang digunakan adalah jenis data primer. Teknik pengumpulan data dengan wawancara. Teknik analisis data yang digunakan diantaranya adalah analisis regresi berganda, uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi, analisis koefisien korelasi dan analisis koefisien determinasi.

Berdasarkan pengujian secara parsial bahwa biaya produksi dan penetapan harga berpengaruh terhadap pendapatan produsen. Hal ini dapat dilihat dari variabel biaya produksi yang memiliki nilai $t_{hitung} = 12.153$ lebih besar dari $t_{tabel} = 2.0345$. Sedangkan penetapan harga memiliki nilai $t_{hitung} = 3.647$ lebih besar $t_{tabel} = 2.0345$. Hasil uji f menunjukan nilai $f_{hitung} = 77.637$ lebih besar dari $f_{tabel} = 3.28$, maka dapat disimpulkan biaya produksi dan penetapan harga secara simultan berpengaruh terhadap pendapatan produsen.

Kata Kunci : *Biaya Produksi, Penetapan Harga, Pendapatan, Produsen*

